

新型コロナウイルス対策

日常・水回り編

□手洗い場での対策



アサヒでは手洗い場でのインフルエンザや新型コロナウイルスなどの感染症対策として**共用タオルの廃止**を行い、2008年から**ペーパータオルの設置**や**ハンドタオルの持参**を呼び掛けています。

また、新型コロナウイルスの感染拡大により**固形石鹸の使用を止め**、ポンプ式石鹸を使用し始めました。

念のため、使用後のペーパータオルを捨てるゴミ箱には、感染を防ぐための**ゴミ袋の設置**を心がけています。

さらに、**共用雑巾を廃止**し、**マイ雑巾を使用**することで感染拡大対策を行っています。

□トイレでの対策



トイレ空間での対策としては、**蓋を閉めてから**汚物を流すことを心掛け、トイレのドアには新型コロナウイルスに関連する張り紙を張っています。

また、トイレの清掃時には**使い捨てシート**を使用し、感染予防を行っています。



アサヒの小話！

2008年から行ってきた共用タオルの廃止は、新型コロナウイルスの感染を防ぐだけでなく**インフルエンザの社内感染を防ぐ**ことができています。